

## **The German Chamber of Commerce will hold a conference**

for a trade delegation from the German State of Bavaria from 23 to 25 November. The delegation, which will include 35 companies, will be headed by Bavaria's minister of economy, infrastructure, transport and technology Otto Wiesheu.

The conference will consist in 6 work sessions on building, technology, security, protection, information technology and medicine.

Among the speakers will be the Chamber President Peter Göpfrich and the chairman of the Egyptian-German Business Council, Dr. Nader Riad.

- Die deutsche Handelskammer veranstaltet im Zeitraum vom 23. bis zum 25. November eine Konferenz für eine Handelsdelegation aus Bayern. Die Delegation wird von Otto Wiesheu, der bayerische Staatsminister für Wirtschaft, Infrastruktur, Technologie und Verkehr, geleitet und umfasst Vertreter von 35 Unternehmen.

Die Konferenz wird aus 6 Arbeitssitzungen bestehen, bei denen es um Themen wie z.B. die städtebauliche Entwicklung, die Technologie, die Sicherheit, die Informationstechnologie und die Medizin gehen wird. Auf der Konferenz werden Dr. Peter Göpferich, der geschäftsführende Direktor der Kammer, und Dr. Nader Riad, der Präsident des Deutsch-Ägyptischen Geschäftsrats, reden.